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Дальневосточный леопард 

       Амурский леопард распространен в горных хвойных и дубовых лесах 

Дальнего Востока, недалеко от границы трех стран - России, Китая и 

Северной Кореи.         

             

        Дальневосточный леопард имеет стройное и очень гибкое тело, 

мускулистое, удлиненное, несколько сжатое со стороны. Хвост длинный, 

более половины длины тела. Лапы относительно короткие, но сильные. 

Передние лапы мощные и широкие.       

       Дальневосточный леопард наиболее активен в основном за один - два 

часа до захода солнца и в первой половине ночи. Зимой в пасмурную погоду 

может также охотиться в течение дня. На охоте всегда одни, только самки 

охотятся вместе со взрослыми котятами. Охоту ведет на земле, используя, 

как и другие виды крупных кошек, две основные охотничьи практики:  

подкрадываться к добыче и ждать ее в засаде. Тихо подкрадывается к добыче 

на 5-10 метров, он совершает резкий рывок и последующую серию прыжков 

на жертву. 

        С учетом своих небольших размеров дальневосточный леопард никогда 

не был главным охотничьим объектом, а в прошлом добывался в основном 

случайно, во время охоты на копытных животных. 
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The Amur Leopard 

         Far Eastern leopard is common in the area of mountain coniferous and oak 

forests of the Far East, near the border of three countries-Russia, China and North 

Korea.  

         

      The Far Eastern leopard has a slender and very flexible body, muscular, 

somewhat compressed from the sides. The tail is long, it is more than half the 

length of the body. Paws are relatively short but strong. The front paws are 

powerful and wide. 

        The Far Eastern leopard is most active mainly in one - two hours before 

sunset and in the first half of the night. In winter, cloudy weather it can also hunt 

during the day. The leopard always hunts alone, only females hunt together with 

grown kittens. Hunting takes place on the ground, using, as well as other species of 

big cats, two main hunting practices: sneaking up on the prey and waiting for it in 

an bushes. Silently sneaking up to the prey for 5-10 meters, he makes a sharp spurt 

and the subsequent series of jumps on the victim. 

        Despite its small size, the Far Eastern leopard has never been the main 

hunting object. 
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